

がんばり坂

潮来市立津知小学校
学校だより 第8号
令和5年12月20日
TEL 63-1383



つちっ子あい言葉：みんなが主役 みんなで学ぶ学校 ～あいあい大作戦～

第2回津知小学校コミュニティ・スクール協議会

12月13日

に、津知公民館で第2回津知小学校コミュニティ・スクール協議会が開催されました。前回に熟議で出された「目指すつちっ子の姿」を受けて代表委員会の子供たちが話し合い、3つの案を提案しました。その提案をもとに協議委員の皆さんで熟議をして、「地いき・学校・友達大好き 個性をいかし かがやけつちっ子」が協議会のテーマに決定しました。



つちっ子コーナー



保健委員会がオンラインで、「姿勢バッチリウィーク」について説明してくれました。



持久走大会の前に「ちょボラ」として、全校児童でグラウンドの草抜きや石拾いをしました。



5年生が「ALSOK あんしん教室」で心肺蘇生を体験し、命の大切さについて学びました。



1年生は初めての持久走大会。練習の成果を発揮して一生懸命走りきることができました。



持久走4年生の部で入賞した皆さんです。努力の成果が表れました。おめでとうございます。



6年生は小学校最後の持久走大会でした。最後まで諦めずに走る姿は皆のお手本となりました。



市P連のソフトバレーボール大会が日の出中体育館で行われ、楽しい時間になりました。



6年生が「がん教育講座」で小山記念病院の久松看護師からがんについて学びました。



1年生がこひつじ園の年長さんを招待して「秋フェスタ」を行いました。みんなで楽しみました。